

ROYAL PALM MAURITIUS



Das Royal Palm Marrakech empfängt seine Gäste auf einem herrlichen Grundstück mit atemberaubenden Ausblicken auf das Atlasgebirge, rund zehn Kilometer außerhalb der roten Stadt. Die Architektur des Hauses wurde stark von der Berber Kultur beeinflusst. Hotelgäste genießen die Luxus-Unterkünfte in Suiten und Villen, eine hervorragende Küche und einen internationalen, von Cabell B. Robinson designten 18-Loch Golfplatz. Der hoteleigene Clarins Spa lockt mit vollkommener Entspannung, beeindruckendem Design und umfangreichen Verwöhpaketen – so auch im Royal Palm Mauritius. Kurz vor dem 30. Hotelgeburtstag im Jahr 2015, wurde das Royal Palm Mauritius komplett renoviert. Die Arbeiten konzentrierten sich hauptsächlich auf die Unterkunftsmöglichkeiten und die zentralen Bereiche des Hotels. So wurden alle Suiten komplett neu gestaltet und um eine Kategorie – die Ocean Suiten – ergänzt. Das Royal Palm verfügt nun insgesamt nur noch über 69 Suiten. Die Bar wurde umgestaltet und das ehemalige Natureaty Restaurant wurde durch das La Brezza, ein italienisches Restaurant, ersetzt. Weitere Neuheiten sind ein dritter Pool sowie eine hoteleigene Yacht, die vorn den Gästen für Ausflüge gemietet werden kann.

Die intime Atmosphäre der neu renovierten Einrichtung bietet Privatsphäre in jedem Bereich des Hotels: von der Umgebung der verschiedenen Teiche und Swimmingpools zu den Restaurants oder in der ruhigen Atmosphäre des Spas. Die Suiten, die modern und mit zeitloser Eleganz eingerichtet sind, verfügen über ein unvergleichliches Maß an Komfort. Nur die besten Materialien wurden hier verwendet: grauer Marmor, durchzogen mit Gold, Eiche, Nussbaum, Messing oder Naturstein, bestickte Seide, Leinen und Samt. Seit über 10 Jahren hat der preisgekrönte Chefkoch Michel de Mattéis in der Küche des Royal Palm das Sagen und kreiert seitdem einzigartige Gerichte. Heute steht sein Name für exzellente Gastronomie mit Raffinesse, die er nun auch im neuen italienischen Restaurant präsentieren kann.

Beide Häuser gehören zu der mauritischen Hotelgruppe Beachcomber Hotels, die als Pionier der Hotelindustrie in Mauritius gilt – das erste Hotel wurde bereits 1952 gebaut. Heute besitzt und managt die Gruppe zusätzlich zu seinem Royal Palm Marrakech acht luxuriöse Hotels in Mauritius, die für jeden Gast etwas bieten, sowie ein Resort auf einer privaten Seychellen-Insel.

www.beachcomber-hotels.com

LUXUS PLUS Oasen der Ruhe

Royal Palm Mauritius und Marrakech

Die Luxushotels der Marke Royal Palm bieten Gästen luxuriösen Traumurlaub. Der einzigartige Charakter der Häuser in Mauritius und Marrakesch liegt in vielen kleinen Details und kann trotzdem in einem Wort zusammengefasst werden: Service. Das Team ist rund um die Uhr für seine Gäste da und macht jeden Tag besonders.

ROYAL PALM MARRAKECH

